



新年明けましておめでとうございます。皆さまには幸多き新年を迎えられたことと存じます。
今年の干支は「酉」ですね。動物で表すと「鳥」ではなく「鶏」だそうでニワトリのことを指します。
ニワトリは弥生時代から中国大陸から伝来したといわれ、採卵や養殖というよりも、鳴き声で朝を告げる「時告げ鳥」としての利用が主だったと考えられているそうです。夜明け方、丑の刻（午前2時）び鳴くのを「一番鶏」虎の刻（午前4時頃）に鳴くのを「二番鶏」といい、元旦の鶏の第一声を「初鶏、」新春の季語になっているそうです。今年一年、皆様にとってケッコ～（結構）な年でありますように。



12/24 クリスマス会の様子



会津若松合唱、ハーモニカ、ピンクレディ、手品、南京玉簾、太神楽の催しでクリスマス会を行いました！
次回に向けてまた頑張りまーす(´o`)



お誕生日おめでとうございます☆



お正月用生け花アレンジ



-今月の予定-

- ・初釜、初詣 (1/4 (水) 5 (木) 6 (金))
- ・誕生会
- ・ヘアースタイル (随時受け付けます)
- ・書道 (1/17 (火)、1/23 (月))
- ・音楽療法 (1/24 (火) 1/25 (水))
- ・創作 (未定)